
 

Perché in Costa D'Avorio???  
Ciò che prevale,oltre il desiderio di rivedere i missionari e le varie persone che abbiamo conosciuto negli 
anni precedenti,è il desiderio di vivere l'accoglienza. 
Sappiamo di essere attesi,non importa il motivo,siamo felici di poter essere riabbracciati da l'altro 
,chiunque esso sia. Siamo felici di poter condividere alcuni momenti della nostra vita insieme a 
qualcuno che ha ,cultura,fede,lingua,usanze,colore della pelle......diversi da noi. Vedere colori,sentire 
odori e rumori, di un altro paese,di un altro continente. Vivere alcuni piccoli disagi che ci riportano a 
vivere con essenzialità ogni più piccolo momento di vita che ci è donato. 
Ci sentiamo fortunati di avere ancora una volta questa opportunità, fortunati perché sappiamo che 
riceveremo.........poco o tanto che sia,riceveremo,ed è bellissimo ricevere perché così impari a donare, 
impari ad AMARE. 
         Giulia, Michel e Joel 


